
Frau Loescher-Samel berichtet über den Sachstand zum Stock-Gelände. Die Erschließung wird 

zügig umgesetzt. Es liegen bereits drei Bauanträge (auch für sozialen Wohnungsbau) vor. Zum 

Bau des Kindergartens laufen bereits Verhandlungen. Der Bauantrag für den Kindergarten wir 

in Kürze gestellt. 

 

Es gibt keine Wortmeldungen. 


